



Carlos Slim espera por lo menos 200 mil asistentes en Aldea Digital

La Aldea Digital de Telmex que ofrecerá conexión a internet a una velocidad de 100 GB y 44 talleres de inclusión digital, espera tener una participación de 200 mil asistentes con lo que superaría los 150 mil visitantes que tuvo el año pasado, mencionó Carlos Slim Helú, presidente honorario de Grupo Carso.

Durante la inauguración de la Aldea Digital, el empresario explicó que es «el producto de 18 años de trabajo por parte del personal de Telmex y Telcel en el área de internet».

Recordó que en el año 2002 contaban solo con el 28% del mercado de internet y las cableras eran las líderes en la prestación de este servicio, sin embargo Telmex creció 135 veces y pasó de 66 mil clientes a 9 millones de usuarios.

Fuente: eluniversal